



## Söllhubener Spenden Erlös von Bettelhochzeit

### Beitrag

Aufgrund der Coronabedingungen wurde der Erlös der Söllhubener Bettelhochzeit erst jetzt übergeben. Im Februar feierten die Söllhubener Trachtler noch eine wunderbare Bettelhochzeit, bei der sich Odlgundis und Lisbert das „Jawort“ auf'n Schwarzmo seinen Misthaufen gaben. Der Anlass wurde auch gebührend im Gasthof Hirzinger mit vielen Gästen gefeiert. Vor kurzem übergaben die beide Vorstände, die Spenden mit jeweils 600€, an das Sozialwerk Simssee und die Söllhubener Feuerwehr im Biergarten des Gasthof Hirzinger.

Bericht und Foto: Susi Stocker



### Kategorie

1. Brauchtum



## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Riedering
3. Söllhuben